

Osorno: Con respeto y gran entusiasmo alumnos del Liceo Carmela Carvajal participaron de una jornada de espiritualidad.

“Fue un momento distinto a lo habitual, lejos de las tareas propias de su ciclo de estudios, de gran espiritualidad y socioemocional a la luz de la fe”

Se trata de los estudiantes de 7° básico a 2° medio del Liceo Bicentenario Carmela Carvajal de Prat, quienes, vivieron recientemente un día especial de retiro espiritual, en Casa de Ejercicios Betania, a cargo de la profesora de religión católica, Sandra Cárdenas.

Fue un momento distinto a lo habitual, lejos de las tareas propias de su ciclo de estudios, de gran espiritualidad y socioemocional a la luz de la fe, donde pudieron disfrutar de espacios, y compartir con sus compañeros y ver la vida con un enfoque diferente al diario vivir.

La jornada contó con la colaboración de los profesores, Nicolas Maldonado y Hertha Flores, del área de Orientación. En tanto, el retiro fue dictado por el Padre Felipe Fernández, vicario pastoral de Osorno.

La Religión es una asignatura que aporta una visión íntegra del ser humano, de la sociedad que nos rodea y del mundo. Posibilita a nuestros alumnos una cosmovisión y un sentido a su vida así como las respuestas a los grandes interrogantes del ser humano, proporcionando las herramientas necesarias para afrontarlos.

